

**FUNDACIÓN PARA EL PERIODISMO**  
**PRIMERA PLANA: PERIODISMO DE INVESTIGACIÓN**

¿Qué voy a verificar?	Concejal Tarqui renuncia a Sol.bo y candidatea a la alcaldía alteña con su propio partido político.
¿Por qué?	Porque se hizo viral, causó mucha repercusión en redes sociales y no se difundieron en medios oficiales.
¿Dónde apareció?	En Facebook, en la página "Te Amo El Alto" Fecha de aparición: 10/11/2020

 **Te Amo El Alto**  
1 d · 🌐

**#ElAlto**

Concejal alteño Javier Tarqui se aleja de la agrupación política de Luis Revilla, Sol.bo para presentarse como candidato a la alcaldía alteña con su propio partido.



👍❤️ 388

👍 388    💬 56    ➦ 10

Resultado de la verificación

**Engañoso**

**Concejal Tarqui renuncia a SOL.BO, pero no conformó ninguna agrupación política para ser candidato a la alcaldía alteña.**

En la página de Facebook “Te Amo El Alto” circula una publicación indicando que, el concejal de El Alto, Javier Tarqui, se aleja de la agrupación política Soberanía y Libertad (SOL.BO). Posteriormente se presentaría como candidato a la alcaldía alteña con su propio partido político, esta información se considera engañosa. Tarqui sí dio un paso al costado, pero, no formará su frente político.

La publicación causó bastantes repercusiones en los usuarios de Facebook, las reacciones y comentarios no se dejaron esperar, algunos criticaban, mientras otros apoyaban la decisión tomada por el concejal.

**“Buena decisión concejal siga adelante por nuestra ciudad de El Alto”** comentó la usuaria “Lizeth Escobar”. **“Que gente más oportunista no le bastó con ser concejal ahora quiere alcaldía. De paso a personas nuevas capaces de manejar la ciudad de El Alto”**, posteo la cibernauta “Gomelia Quiroga”.

A través de un contacto telefónico, el concejal, Javier Tarqui, aclaró que efectivamente se aleja de la agrupación política SOL.BO. Pero, también aclaró que en ningún momento confirmó, ni anunció su postulación como alcalde del municipio alteño, ni la creación de su propio partido político.

**“Sí, me alejo de Soberanía y Libertad, pero no tengo, ni he creado un partido político, ni una agrupación ciudadana. Porque todos los partidos están abocados a buscar candidatos cuando lo importante son las necesidades de la Ciudad El Alto”**, aclaró Tarqui.

Esta información, también se pudo constatar en diferentes medios de comunicación como ser: Red UNO, Radio Líder, VOS TV y la ANF, los mismos hacían referencia al alejamiento de Tarqui de SOL.BO. Sin embargo, ninguno aseguró que el concejal vaya a postular a la alcaldía alteña o que esté creando su propio partido político.

Después de las elecciones generales el Tribunal Supremo Electoral (TSE), lanzó la convocatoria para las elecciones subnacionales para: gobernadores, alcaldes, asambleístas departamentales y concejales municipales. El presidente del Tribunal Supremo Electoral, Salvador Romero, indicó que los comicios electorales se realizarán el 7 de marzo del 2021.

Romero también señaló que se elegirán autoridades para nueve gobernaciones, 337 alcaldías, 270 titulares de las asambleístas departamentales y más de 2.000 concejales en todo el país.

Hasta el momento hay dos partidos políticos que confirmaron su participación en las elecciones subnacionales en la ciudad de El Alto. Por un lado, la agrupación ciudadana Venceremos y por el otro, el partido político Plan Progreso, del ex alcalde y gobernador, José Luis Paredes.

Número de caracteres: **2.696**

Extensión mínima 2.500 caracteres      Extensión máxima 4.000 caracteres

Fuentes consultadas:

Concejal Javier Tarqui

Prensa de Tarqui en WhatsApp

Revisión de páginas de medios de comunicación: Red Uno, Vos Tv, Radio Líder, ANF